Ä15 Augsburg, die Stadt der 300.000 Chancen

Antragsteller*in: Dennis Eisermann (KV Augsburg-Stadt)

Text

Von Zeile 250 bis 251 einfügen:

Fachkräfte, wie (Schul-)Sozialarbeiter*innen, (Schul)Psycholog*innen sowie Heilerziehungkräfte.

Demokratiebildung muss praktisch werden: Wir unterstützen die Gründung freier Demokratischer Schulen. Schüler*innen entscheiden hier zusammen mit Lehrkräften gleichberechtigt über den Schulalltag und leben Demokratie, statt sie nur erklärt zu bekommen. Auch die städtischen Schulen müssen ihre Schüler*innen auf das Leben in einer demokratischen Gesellschaft vorbereiten. Wir unterstützen die Stadtschüler*innenvertretung, sog. Erweitere Schulleitungen, Klassenräte, Schüler*innenbeiräte und Entscheidungen der Schüler*innen über ihren Alltag und werden uns für die weitere Verbreitung einsetzen. Wir möchten eine städtische demokratische Modellschule gründen. Eine Modellschule hat größere pädagogische Freiheiten, bekommt eine signifikante Finanzierung durch das Land Bayern und wäre ein pädagogisches Alleinstellungsmerkmal in Deutschland.